



### Jahresbericht 2011

Am 5. Februar nahm eine große Anzahl von Mitgliedern der Seniorenkameradschaft an der Jahreshauptversammlung der freiwilligen Feuerwehr Schadeck im Landhaus Schaaf teil.

Im Jahr 2011 fanden drei Kameradschaftsabende statt, am 25. Februar  
am 27. Mai  
am 25. November.

Die Teilnahme an diesen Kameradschaftsabenden wächst ständig und ist inzwischen zu einem beliebten Bestandteil des Terminkalenders der Kameraden geworden.

Im Zusammenhang mit dem Kameradschaftsabend am 25. Februar wurde das neue Löschgruppenfahrzeug „LF 10/6“, das für die Einsatzabteilungen von Runkel und Schadeck angeschafft wurde, den Kameraden der Seniorenkameradschaft Schadeck und der hierzu eingeladenen Kameraden der Ehren und Altersabteilung Runkel vorgestellt.

Am 14. Mai besichtigte die Seniorenkameradschaft zusammen mit der Einsatzabteilung die Brauerei in Hachenburg. Es nahmen 17 Kameraden der Seniorenkameradschaft und 7 Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung teil. Nach einer interessanten Führung durch die Brauerei wurde die Besichtigung mit einer deftigen Westerwälder Kartoffelsuppe und Bier abgerundet.

Der Höhepunkt während der Brauereibesichtigung war der Besuch im Zwickelkeller. Hier konnte sich jeder sein unfiltriertes Zwickelbier selbst zapfen und in reichlicher Menge genießen.

Anschließend ging es mit dem Bus zurück nach Schadeck. Dort traf man sich dann in gemütlicher Runde im Landhaus Schaaf.

Am 19. Juni fuhr eine Abordnung von 4 Kameraden mit der Einsatzabteilung nach Arfurt zum Feuerwehrfest.

Am 26. August fand das inzwischen traditionelle Grillfest am Feuerwehrgerätehaus statt.

Hierzu wurde auch wieder unser Bürgermeister Friedhelm Bender eingeladen. Er begrüßte alle Anwesenden und bedankte sich mit einem Scheck für die Einladung. Dafür nochmals vielen Dank. Auch ein Wort des Dankes gilt den Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung die für das Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.

Der Höhepunkt 2011 war am 11. September die Bootsfahrt von Balduinstein nach Obernhof.

Mit guter Laune ging es um 9:25 Uhr mit der Bahn von Runkel nach Limburg los. In Limburg fiel wegen Streik der Anschlusszug nach Balduinstein aus und die Kameraden mussten gezwungenermaßen eine Stunde auf den nächsten Zug warten. Endlich in Balduinstein angekommen ging es bei wunderschönem Wetter auf die von Norbert Schmidt bereitgestellten Boote. Mit ahoi und glänzender Stimmung ging es nun auf der Lahn Richtung Obernhof. Unterwegs dann der große Regen. Es blieb keiner vom Wasser verschont. Nass bis auf die Haut in Obernhof angekommen ging es zum Winzer zur Weinprobe. Nach gutem Essen und einigen Gläsern Wein ging es nun gegen Abend, von außen getrocknet aber von innen nass, zurück zum Bahnhof Obernhof. Mit Gesang und ein paar Flaschen Wein unter dem Arm ging die Fahrt mit dem Zug nach Limburg zurück. In Limburg angekommen, wieder kein Anschlusszug nach Runkel. Notruf an unseren Wehrführer, der die Kameraden dann mit dem MTF abholte. Zum Abschluss trafen alle so nach und nach im Landhaus Schaaf wieder ein und ein stimmungsvoller Tag fand seinen Ausklang.

Am 29. September luden die Wirtsleute „Woo“ vom Gasthaus „Alte Burgschenke“ zu einer Dankeschön-Feier ein. Auch die Seniorenkameradschaft ließ es sich nicht nehmen mit einer stattlichen Mannschaft dem Hause Woo für den wohlverdienten Ruhestand zu gratulieren und wünschte der Familie Woo für den weiteren Lebensweg alles Gute.

Den neuen Wirtsleuten wünscht die Seniorenkameradschaft für die Weiterführung des Lokals gutes Gelingen und viel Erfolg.

Am 02. Dezember gab unser Ehrenmitglied und Ehrenwehrlführer Herbert Meyer mit Gattin Edith im Landhaus Schaaf anlässlich ihrer Goldenen Hochzeit einen Empfang. Auch hierzu traf sich die Seniorenkameradschaft und gratulierte dem Jubiläumspaar und wünschte für den weiteren gemeinsamen Lebensweg alles Gute.

Am 17. Oktober traf sich die Seniorenkameradschaft zum traditionellen Kirmesmontagfrühschoppen. Auch diese Veranstaltung ist inzwischen zu einem festen Bestandteil des Terminkalenders geworden.

#### Termine für 2012

Beim letzten Kameradschaftsabend wurde der Vorschlag eingebracht, in Zukunft doch einen weiteren Kameradschaftsabend abzuhalten. Der Abstand von Mai bis November sei doch sehr groß. Darauf hin wurde beschlossen das Grillfest von Ende August auf Ende Juni zu verlegen und einen

4. Kameradschaftsabend im August einzuführen.

Des Weiteren wurde beschlossen, in Zukunft das Grillfest am Haus der Vereine abzuhalten. Da durch den Bau der neuen Feuerwache das alte Gerätehaus nichtmehr zur Verfügung steht. Somit ist auch der Arbeitsaufwand wesentlich geringer, da im Haus der Vereine alles vorhanden ist. Wie z.B. sanitäre Anlagen und Theke. Auch ist man dort vom Wetter unabhängig.

Außerdem werden die Kameradschaftsabende, nach Fertigstellung der Räumlichkeiten, im neuen Vereinsheim stattfinden.

Somit ergeben sich folgende Termin für das Jahr 2012.

28.01.	Jahreshauptversammlung	Alte Burgschenke
24.02.	Kameradschaftsabend	Altes Feuerwehrhaus
25.05.	Kameradschaftsabend	Altes Feuerwehrhaus
30.06.	Grillfest	Haus der Vereine
31.08.	Kameradschaftsabend	Vereinsheim
22.10.	Kirmesmontag	Haus der Vereine
30.11.	Kameradschaftsabend	Vereinsheim

Zu weiteren Veranstaltungen, die zurzeit noch nicht feststehen, werden die Kameraden mit Handzetteln informiert.

Zurzeit beläuft sich die Mitgliederzahl der „Seniorenkameradschaft Freiwillige Feuerwehr Schadeck“ auf 39 Kameraden.

Mein Vertreter Norbert Schmidt und ich möchten uns bei den Kameraden der Seniorenkameradschaft für das Vertrauen und die gute Beteiligung an den durchgeführten Veranstaltungen recht herzlich bedanken.

Seniorenwart